

W8484-209511 Amendment No. 001 / Modification no 001

ACCOMMODATION SERVICES IN SUPPORT OF CANADIAN ARMED FORCES FOR
THE DEPARTMENT OF NATIONAL DEFENCE (DND) – Cologne or Frankfurt,
Germany - RFP /
SERVICES HÔTELIERS EN SOUTIEN AUX FORCES ARMÉES CANADIENNES
POUR
LE MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE (MDN) – Cologne ou Francfort, en
Allemagne - DP

A. QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 2

Do you have a detailed list, on which days you definitely need a conference room? Also could you please let me know, what kind of setup is preferred in the conference room.

Avez-vous une liste détaillée des jours pour lesquels vous avez vraiment besoin d'une salle de conférence? Pourriez-vous également me faire savoir quel type d'installation est préférable dans la salle de conférence.

Answer #2 / Réponse #2

The requirement for the conference rooms is daily, from September 1, 2019 to September 14, 2019 inclusively from 9am -12pm. As per Statement of Work (SOW) 3.2.4 the setup is briefing/classroom style.

La salle de conférence est obligatoire tous les jours, du 1^{er} septembre 2019 au 14 septembre 2019 inclusivement, de 9 h à 12 h. Conformément à l'énoncé des travaux(EDT) 3.2.4, la configuration est celle d'un aménagement pour donner des présentations ou des cours.

Question 1

Is it possible to offer rooms for single groups or do we have to provide rooms for all groups?

Est-il possible d'offrir des chambres pour des groupes individuels ou devons-nous fournir des chambres pour tous les groupes?

Answer # 1 / Réponse #1

Hotels must provide rooms for all groups.

Les hôtels doivent fournir des chambres pour tous les groupes.